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I Gruppi Consiliari “Rinascita Locale” e “Nuovo San Cesario”, di nuovo insieme per

ottenere dal Sindaco la convocazione di un altro Consiglio Comunale “aperto”, incentrato,

stavolta, sul futuro di “Emiliana Rottami” in fallimento. La richiesta è stata protocollata

stamattina e potendo i due Gruppi uniti contare su tre Consiglieri (ovvero 1/5 del totale,

come previsto dal Testo Unico degli Enti Locali) il sindaco è ora obbligato a convocare il

Consiglio nel giro di massimo 20 giorni. I consiglieri comunali, ad oggi, non sanno infatti

assolutamente nulla dell'offerta presentata dalla multinazionale belga “Sibelco” per l'acquisto

di Emiliana Rottami - affermano i consiglieri Mirco Zanoli, Sabina Piccinini e Ivano Soli

-. Le ultime comunicazioni in merito, fra sindaco e Consiglio, risalgono infatti alla seduta del

28 novembre scorso, quando, in risposta a due interrogazioni dei nostri Gruppi, il sindaco

dichiarava di non avere nessuna notizia da dare ai consiglieri circa un possibile

interessamento del Gruppo “Sibelco”. Nel giro di una quindicina di giorni, tutto è cambiato, il 13 dicembre scorso la multinazionale belga ha

presentato la sua offerta d'acquisto al Tribunale di Modena. Una notizia importante, capace di riaccendere la speranza di veder finalmente

sparire quelle montagne di vetro che da decenni siamo costretti a respirare. Il sindaco però, nella seduta del 23 dicembre, ha preferito non

informare il Consiglio comunale. 

'Se, come sembra, il Gruppo “Sibelco” non intende farsi carico delle montagne di vetro di via Bonvino a Ponte Sant'Ambrogio, c'è ben poco

da stare allegri. Qui sono accatastate 120mila tonnellate di vetro, per lo più scoperto e respirato ogni giorno dai residenti della zona. Il sito di

via Bonvino, se abbandonato, diverrebbe un vero e proprio disastro ambientale, una discarica enorme, dove tutto è possibile. E non c'è

neppure da cantar vittoria per i cumuli di via Verdi, quelli vicini all'autostrada, oggetto dell'offerta del Gruppo “Sibelco”. Quest'ultimo intende

infatti mantenere l'autorizzazione in capo ad “Emiliana Rottami” rilasciata dalla Regione (Arpae SAC) nell'ottobre 2016 e valida fino al 2026

(comunicazione del Curatore fallimentare nella Conferenza dei Servizi del 6 settembre 2019 - allegata) - chiudono i tre consiglieri -.

Emiliana Rottami
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Redazione La Pressa

La Pressa è un quotidiano on-line indipendente fondato da Cinzia Franchini, Gianni Galeotti e Giuseppe

Leonelli.Propone approfondimenti, inchieste e commenti sulla situazione polit..   Continua >>

     

Nell'autorizzazione che fu di “Emiliana Rottami” non sta certo scritto che la proprietà è tenuta a smaltire le ben note montagne di vetro,

altrimenti lo avrebbe dovuto fare la stessa “Emiliana Rottami”. Quindi da dove prendono le loro certezze il sindaco ed il consigliere regionale,

Luca Sabattini, quando, con sorrisi smaglianti annunciano lo smaltimento di tutti i cumuli di via Verdi? Dal Consiglio “aperto”, dovrà uscire la

verità'.

SAN CESARIO SIBELCO EMILIA ROTTAMI

Articoli Correlati

Politica

lapressa.it
Sezione:SCENARIO

Rassegna del 
02/01/2020
Notizia del:
02/01/2020

Foglio:3/3Lettori: 619
www.lapressa.it

LINK ALL'ARTICOLO

Servizi di Media Monitoring

Il 
pr

es
en

te
 d

oc
um

en
to

 e
' a

d 
us

o 
es

cl
us

iv
o 

de
l c

om
m

itt
en

te
.

S
P

ID
E

R
-C

H
44

-W
E

B
P

O
R

T
A

L-
87

51
69

91

https://www.lapressa.it/notiziario/la_provincia/cumuli-di-vetro-si-far-un-consiglio-comunale-aperto-a-san-cesario

